
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 10. 10. 2016.  
 

L’anno duemilasedici, il giorno dieci del mese di Ottobre nei locali della V 
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 1692580 
del 29/09/2016 in seduta ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione 
per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 
 
Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in 
qualità di Segretario, dall’ Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  
Procedutosi, alle ore 9.40 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: 
Altadonna Salvatore,Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Lo 
Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Prestigiacomo 
Matilde,Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, Tarantino Giovanni. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta. 
Il Cons. Palazzo chiede di sapere se c’èra stato un invito alla  manifestazione del 
sabato precedente presso il parco Robinson da parte delle Associazioni Onlus che si 
occupano di pulire una volta al mese un sito a loro scelta. Chiede inoltre di 
attenzionare gli impianti semaforici del tram perché non sono coordinati. Fa presente 
inoltre che gli alunni della scuola Borsellino rischiano di fare i doppi turni presso il 
plesso Basile.  
   Si dà atto che alle ore 9.45, entra in aula il Cons. Pellitteri. 
Il  Presidente comunica che a breve avrebbe avuto un incontro con il responsabile 
della sicurezza della scuola e il responsabile della sicurezza dell’Ufficio 
Manutenzione Edilizia Scolastica, aggiunge che se c’è un responsabile che mette per 
iscritto che non c’è rischio per gli alunni non si capisce il motivo per cui la Dirigente 
ha qualche perplessità a farli entrare. Comunica inoltre che i fondi (€ 350.000,00) non 
si sono persi, la Regione è già pronta a ridarli alla Dirigente scolastica.    
   Si dà atto che alle ore 9.48, entra in aula il Cons. Di Maggio. 
Il Cons. Palazzo chiede notizie dell’incontro con i vertici della RAP. 
Il  Presidente risponde di non avere notizie .  
Il Cons. Cavaliere lamenta l’abuso che le forze dell’ordine e le autoambulanze fanno 
nell’utilizzare la corsia  del tram quando non sono in emergenza, per cui chiede 
maggiori controlli ai Vigili Urbani. Comunica inoltre che finalmente, dopo tanto 
tempo, è stata ripristinata in via Zisa la segnaletica stradale che segnala 
l’attraversamento bambini davanti alla scuola Pascoli.  
Il  Presidente comunica che dopo tanti proclami di riapertura di via Uditore si sa che 
riaprirà giorno 12 c.m., ormai è ufficiale. Comunica inoltre che in data odierna parte 
la ZTL, e che qualora lui avesse necessità di entrare nella ZTL per motivi istituzionali 
chiederà l’auto di servizio, comunica altresì che dopo quattro anni e mezzo dalla 
richiesta stanno potando gli alberi di largo G. Maniaci e Largo Castiglia. 
Perviene al tavolo della Presidenza la nota a firma del Cons. Cavaliere che comunica 
la sua adesione al Movimento politico “Sicilia Futura” . 
   Si dà atto che alle ore 10.03, esce dall’aula il Cons. Figuccia. 
Il Cons. Schirò dice di aver parlato con dei tecnici dell’Amg in merito ai lampioni 



spenti di via E. L’Emiro e Largo Teocrito e che tutto si risolverà appena arriverà il 
pezzo di ricambio per la riparazione.   
Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri: 
Saladino, Lucido, Tarantino, con l’astensione dei Cons. Saladino, Tarantino. 
Il Cons. Cavaliere chiede il prelievo della Mozione I, a firma dello stesso, avente 
per oggetto: “ Inversione  senso di marcia vicolo Zisa”, si associa il Cons. Altadonna.  
 Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità. 
Il  Presidente comunica che la Mozione I sarà trattata appena sarà conclusa la 
trattazione di tutte le Mozioni che si è deciso di prelevare in Conferenza dei Capi 
Gruppo. 
   Si dà atto che alle ore 10.09, escono dall’aula i Conss. Iovino e 
Saladino. 
Il  Presidente sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Saladino con il Cons. 
Palazzo.  
Il Cons. Tarantino chiede la verifica del numero legale.  
Alle ore 10.10 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 
Salvatore,Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido 
Roberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Schirò 
Riccardo, Tarantino Giovanni. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente continua la seduta. 
   Si dà atto che alle ore 10.12, esce dall’aula il Cons. Pellitteri. 
Il Presidente pone in votazione il prelievo della Mozione F, a firma dei Conss. 
Altadonna, Tarantino, Li Muli, Di Maggio, Palazzo, Prestigiacomo, Schirò, 
avente per oggetto: “ Quartiere Uditore, P.zza Uditore  angolo via Monsignor Serio  
rifacimento marciapiede”. 
Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità. 
Il Cons. Cavaliere chiede di firmare la Mozione F. 
   Si dà atto che alle ore 10.19, esce dall’aula il Cons. Lucido. 
Il  Presidente chiede la verifica del numero legale. 
Il  Presidente lascia l’aula alle ore 10.20 ed assume la Presidenza il Vice Presidente 
Cavaliere Vincenzo.  
Il  Presidente Cavaliere procede alla verifica del numero legale. 
Alle ore 10.20 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 
Salvatore,Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco,  Iovino Lorenzo, Lo Sardo F. 
Umberto, Prestigiacomo Matilde, Schirò Riccardo. 
Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente Cavaliere rinvia di 1 ora la 
seduta. 
Alle ore 11.20 presiede il Consigliere Lo Sardo, assistito, in qualità di Segretario, 
dall’ Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia, all’appello nominale, risultano 
presenti i Consiglieri: Schirò Riccardo, Cicala Pietro. 
Il Presidente Lo Sardo, costatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta al 
giorno successivo. 
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